

Primera.—Se incorporará al grupo de trabajo de la Subcomisión Mixta de Coordinación y Asesoramiento de las Estadísticas de Precios y Coste de la Vida, a que se refiere la disposición tercera de la Orden de 18 de marzo de 1969, un representante de la Federación Nacional de Asociaciones de Amas de Casa.

Segunda.—Con objeto de coadyuvar a la depuración de la información primaria provincial utilizada por el Instituto Nacional de Estadística, se integrará un representante de las Asociaciones de Amas de Casa en cada una de las Comisiones Provinciales de Coste de la Vida establecidas por Orden de esta Presidencia de 28 de noviembre de 1967.

Tercera.—Las Asociaciones de Amas de Casa coordinarán con la Federación Nacional de Asociaciones en la forma establecida por la Orden de la Secretaría General del Movimiento de 9 de octubre de 1968 a los efectos que determina la presente Orden.

Lo que digo a V. E. y a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. E. y a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de febrero de 1972.

CARRERO

Excmo. Sr. Ministro Secretario general del Movimiento e ilustrísimo señor Director general de Estadística.

ORDEN de 24 de febrero de 1972 por la que se disuelve la Comisión Interministerial para el Estudio de la Ley norteamericana de Ventas Militares al Extranjero.

Excelentísimos señores:

A propuesta del Alto Estado Mayor, por haber cumplido el fin para el que fué creada la Comisión Interministerial para el Estudio de la Ley norteamericana de Ventas Militares al Extranjero,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer la disolución de la citada Comisión, constituida por Orden de 12 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 17) y ampliada su composición por la de 29 del citado mes y año («Boletín Oficial del Estado» de 6 de diciembre siguiente).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 24 de febrero de 1972.

CARRERO

Excmos. Sres. ...

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 18 de febrero de 1972 por la que se asimila la categoría profesional de Jefe Superior Administrativo de 3.º, creada por el II Convenio Colectivo Sindical del personal de tierra de la Compañía «Iberia Líneas Aéreas, S. A.», a efectos de cotización al régimen general de la Seguridad Social.

Ilustrísimos señores:

Planteadas ante este Ministerio cuestión relativa a la asimilación a los grupos de la Tarifa de Bases de Cotización al Régimen General de la Seguridad Social que se considere procedente respecto a la categoría profesional de Jefe Superior Administrativo de 3.º, creada por el II Convenio Colectivo Sindical del personal de tierra de la «Compañía Iberia Líneas Aéreas, Sociedad Anónima», de 18 de julio de 1965, y mantenida en el III Convenio Colectivo Sindical de dicho personal, es de tener en cuenta que si bien la disposición transitoria séptima del mencionado II Convenio Colectivo, en su artículo 40, al definir la categoría profesional de Jefes del Cuerpo Superior Administrativo, señala que el desempeño de la función a ellos encomendada implica determinado grado de confianza y responsabilidad, ello no lleva aparejado la exigencia de ningún título de grado medio o superior, lo que unido a la jerarquización que dentro de la propia categoría se establece en Jefes Superiores Administrativos de 1.º, 2.º, 3.º y 4.º, lleva a entender que para la categoría de referencia de Jefes Superiores Administrativos de 3.º clase debe primar la consideración de su función puramente administrativa para asimilarse al grupo 3.º de la Tarifa de Bases de Cotización al Régimen General de la Seguridad Social, grupo

al que, por otra parte, ya se encuentra asimilada la categoría de Jefe Superior Administrativo de grado 4.º

En su virtud, este Ministerio, en uso de las facultades que le confiere el número 4 del artículo 73 de la Ley de la Seguridad Social de 21 de abril de 1968, a propuesta de la Dirección General de la Seguridad Social, previo informe de la Dirección General de Trabajo y oído el Sindicato Nacional de Transportes y Comunicaciones, ha tenido a bien disponer:

Artículo único.—Queda asimilada al grupo tercero de la Tarifa de Bases de Cotización al Régimen General de la Seguridad Social la categoría profesional de Jefe Superior Administrativo de 3.º a que se refiere la disposición transitoria séptima, artículo 40 del II Convenio Colectivo Sindical del personal de tierra de la Compañía «Iberia Líneas Aéreas, S. A.», aprobado por Resolución de la Dirección General de Ordenación del Trabajo de 18 de julio de 1965 y publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 7 de septiembre de 1965.

DISPOSICION FINAL

Se faculta a la Dirección General de la Seguridad Social para resolver cuantas cuestiones puedan plantearse en la aplicación de lo dispuesto en la presente Orden, que entrará en vigor el día primero del mes natural siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 18 de febrero de 1972.

DE LA FUENTE

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de la Seguridad Social de este Ministerio.

MINISTERIO DE COMERCIO

CORRECCION de errores de la Orden de 2 de marzo de 1972 sobre fijación del derecho regulador para la importación de productos sometidos a este régimen.

Advertida omisión en el texto remitido para su publicación de la mencionada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 54, de fecha 3 de marzo de 1972, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la página 3786, línea 41 de la primera columna, donde dice:

«Aceite refinado de cacahuete 15.07 A-2-b-2»; debe decir: «Aceite refinado de cacahuete 15.07 A-2-b-2 1.500».

CIRCULAR número 1/1972 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes por la que se modifican los artículos cuarto y quinto de la Circular 6/1971, de 10 de diciembre, reguladora de la campaña oleícola 1971-72.

FUNDAMENTO

Las desfavorables circunstancias climatológicas en las que se ha desarrollado el ciclo vegetativo del olivar han sido causa de que la cosecha de aceituna no haya alcanzado el volumen que se previó en su día y que la producción de aceites no cubra, con la suficiente amplitud, las necesidades de consumo y de la exportación.

En su consecuencia, los precios en el mercado libre interior han experimentado un apreciable aumento que aconseja facilitar a las economías familiares la posibilidad de la adquisición de otros aceites comestibles sustitutivos del de oliva.

Para tratar de conseguir dicho objetivo se dispone la modificación del artículo cuarto de la Circular 6/1971, reguladora de la actual campaña oleícola, en razón a la necesidad de señalar a favor del detallista un margen comercial que hasta ahora quedaba al arbitrio de los propios invasadores de aceites comestibles, a fin de que todos los detallistas de la alimentación reciban la misma cantidad por la comercialización de este artículo. Asimismo se considera conveniente modificar el artículo quinto de dicha Circular, que se refiere al aprovisionamiento de aceites de soja.

En virtud de lo expuesto, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

MÁRGEN COMERCIAL ACEITE DE SOJA

Artículo 1.º El artículo cuarto de la Circular 8/1971, de 10 de diciembre, queda sustituido y redactado como sigue:

«De acuerdo con lo dispuesto en el artículo segundo del Decreto regulador de la campaña, los aceites de oliva; así como los de orujo de aceituna, cacahuete, girasol, algodón, cártamo, colza, maíz y pepita de uva, gozarán de libertad de comercio y circulación, sin más limitaciones que las que dicha disposición establece.

Los márgenes que, como máximo, podrán aplicar los detallistas en sus ventas al público son los siguientes: Aceites envasados, excepto el de soja, 3 pesetas litro; aceites de oliva virgen a granel, 1,50 pesetas litro.

Los citados márgenes máximos se entenderán aplicables sobre el costo a que resulte la mercancía puesta en establecimiento.

El margen comercial que se reconoce al comercio detallista en las ventas de aceite de soja refinado y envasado es el de 2 pesetas litro, por lo que los envasadores de aceites comestibles deberán vender esta clase de aceite, sobre establecimiento detallista, al precio máximo de 28 pesetas litro.»

ACEITE DE SOJA

Art. 2.º El artículo quinto de la Circular anteriormente mencionada queda sustituido y redactado como sigue:

«El precio máximo de venta al público del aceite de soja refinado y envasado se fija en 28 pesetas litro.»

Esta Comisaría General comunicará a las extractoras y plantas de envasado los precios correspondientes del aceite crudo y, en su caso, el resultante en refinación.

Las industrias envasadoras que comercialicen esta clase de aceites y los establecimientos detallistas tendrán siempre a disposición de sus respectivas clientelas aceite de soja refinado o, en su caso, aceites de semillas refinados, al precio del de soja.

En las provincias insulares podrá modificarse por esta Comisaría General el indicado precio máximo de venta al público del aceite de soja, previa la justificación correspondiente de los mayores gastos que proceda.»

ENTRADA EN VIGOR

Art. 3.º La presente disposición entrará en vigor a partir del próximo día 15 de marzo.

Madrid, 25 de febrero de 1972.—El Comisario general, José García de Andoain y Pinedo.

Para superior conocimiento: Excmos. Sres. Ministros Subsecretario de la Presidencia del Gobierno, de Industria, de Agricultura y de Comercio.

Para conocimiento: Ilmo. Sr. Presidente del Fondo de Ordenación y Regulación de Producciones y Precios Agrarios.

Para conocimiento y cumplimiento: Excmos. Sres. Gobernadores civiles, Delegados provinciales de Abastecimientos y Transportes e Ilmos. Sres. Presidentes del Sindicato Nacional del Olivo y del Sindicato Nacional de Alimentación y Productos Coloniales.

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 24 de febrero de 1972 por la que se resuelve el concurso número 1/1972, de traslados, por méritos, entre funcionarios del Cuerpo General Subalterno.

Ilmos. Sres.: Visto el concurso número 1/1972, de traslados, por méritos, convocado por Orden de 13 de enero último («Boletín Oficial del Estado» número 22, de 26 del mismo mes) entre funcionarios del Cuerpo General Subalterno.

De conformidad con cuanto se establece en la Ley de Funcionarios Civiles del Estado y en el Decreto 1106/1966, de 28 de abril,

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer:

1.º La resolución del citado concurso, destinando a los funcionarios que se expresan en la relación adjunta a los Departamentos y localidades que se citan.

2.º Declarar previamente el reingreso al servicio activo, procedentes de la situación de «excedencia voluntaria», a favor de los siguientes funcionarios:

AR4PG2468. Pérez Cid, Román.
AR4PG2757. Muradas Alvarez, Francisco.
AR4PG3368. Herrero Mayor, Antonio.
AR4PG3997. Blanes Blanes, Manuel.
AR4PG4538. Pomares Burrillo, José.
AR4PG5819. Velasco López, Eugenio.
AR4PG5832. Martín Gómez, Isidoro.
AR4PG8314. Tapia Muriel, Fernando.
AR4PG8372. Fanjul de Olano, Luis.
AR4PG8469. Alonso Rodríguez, Inocencio.
AR4PG8531. Ferrero González, Florentino.
AR4PG8570. Quiles Rodríguez, Juan.
AR4PG8910. González Torres, Víctor.
AR4PG8929. Valbuena Robles, Amabilio.
AR4PG9045. Navarro Navarro, Paulino.
AR4PG9114. Ramírez Plaza, Telesforo.

AR4PG9126. Andrés Lallana, Fernando.
AR4PG9139. Cao Otero, Antonio.
AR4PG9173. Berjano Fernández, Eduardo.
AR4PG9124. Ongil Ortega, Jenaro.
AR4PG9351. Doñate López, Francisco.
AR4PG9356. Ramos Iglesias, Juan Lorenzo.

3.º Se ruega a los señores Subsecretarios de los Departamentos ministeriales afectados, que en uso de las facultades que les confiere el artículo 55 de la citada Ley de Funcionarios Civiles del Estado, adscriban a dependencias o unidades determinadas, dentro de la localidad que en cada caso se fija, a los funcionarios que se les destina, y ordenen asimismo a sus respectivas Jefaturas de Personal que de modo inmediato den cuenta de ello a la Dirección General de la Función Pública.

4.º Cuando el nuevo destino suponga un cambio de localidad, el funcionario afectado dispondrá del plazo posesorio de un mes, contado desde el día siguiente al de la fecha en que cese en el Centro donde actualmente venga prestando sus servicios. Si fuese en la misma localidad, dicho plazo posesorio será de cuarenta y ocho horas.

Los excedentes voluntarios, cuyo reingreso se dispone en el apartado segundo, dispondrán para incorporarse a sus respectivos destinos, que igualmente se citan, del plazo posesorio de un mes, contado a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

5.º Los Jefes de los Centros o dependencias afectados consignarán en los títulos o nombramientos correspondientes las consiguientes diligencias de cese, incorporación o reingreso al servicio activo, según proceda, enviando copias autorizadas de las mismas a la Dirección General de la Función Pública y a las Jefaturas de Personal de sus Departamentos.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y cumplimiento.
Dios guarde a VV. II.
Madrid, 24 de febrero de 1972.

CARRERO

Ilmos. Sres. Subsecretarios y Director general de la Función Pública.